

清流・清風・清香・清人

令和 3年 9月6日
教育指導幹 山下 勇

子どもたちがしっかり学び、躍動する2学期に

1学期に身に付けた力をもとに、新たな学びや体験活動を通して、一層子どもたちに必要な資質・能力を養うとともに、自ら学び、実行する力を高める教育活動を進めていく2学期。学校(先生方)は、コロナ感染予防対策を継続して取り組みつつ、子どもたちが安心・健康で学ぶ環境づくりに努めています。これまでのように自ら学ぶことや協働的に学ぶこと、直接体験を重視した教育活動を進め、子どもたちに学力・体力を身に付けさせることを目指します。



学校2年生
「ゲーム」に取り組む御影中



前期期末テストに取り組む清水中学校生

子どもの感性を育む芸術鑑賞

小学生を対象とした「民謡、和楽器講演」(加藤絵理奈 with 和心)、幼児(幼稚園、保育所、子ども園)を対象にした「パフォーマンス」(ジャグリングと)が行われました。【中学生を対象にした「声楽コンサート」を9月6日実施予定でしたが延期】

目の前で繰り広げられるパントマイムやバルーンショー、ジャグリングに釘付けになった子どもたち。

驚きと笑顔一杯の子どもたちでした。



和太鼓と三味線、民謡を生演奏で聞くことができました。「生音」は、心の奥に響きました。久しぶりに「生演奏のよさ」を実感していた子どもたち、とても感動していました。